

„Nidda unterwegs“ lautet das Motto im Bürgerhaus

Hans Klös zeigt am Freitag abend Dias von Kanada

NIDDA (fr). Nicht „Nidda literarisch“, sondern „Nidda unterwegs“ lautet am kommenden Freitag, 27. Januar, um 20 Uhr im kleinen Saal des Kernstadt-Bürgerhauses das Motto.

Unter dem Titel „Wunderbares, wildes, weites Land Kanada – Faszination der Rocky-Mountains – Indian Summer in Ontario“ wird der bekannte Niddaer „Weltenbummler“ Hans Klös herrliche Landschaftsaufnahmen präsentieren und diese natürlich auch kommentieren.

Zu dieser besonderen Vortragsveranstaltung laden die Stadt Nidda und die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, Ortsverband Nidda und Umgebung, alle interessierten Bürger ein.

Einen Monat lang war Hans Klös – unter

anderem bekannt durch seine Wanderungen von Nidda nach Südtirol und in die Partnerstadt Bad Kösen – in Kanada unterwegs. Tag für Tag hat er in der Wildnis „Natur pur“ erlebt. Mit Rucksack, schwerer Film- und Fotoausrüstung bestieg er die Berge, suchte Seen und Bäche auf und durchstreifte die Wälder. Wie er betonte, heulten dort nachts die Wölfe, während in der Bundesrepublik die „Politiker heulen“. Land und Leute hat er in diesen vier Wochen kennengelernt. Vom Bildmaterial her gesehen hat er so etwas noch nicht von seinen bisherigen Reisen mitgebracht, hob Hans Klös hervor. Sein Dia-Vortrag wird lebendig sein, und wer Hans Klös kennt, weiß das auch. Ein Besuch dürfte sich also lohnen.

NIDDA *unterwegs*

Wunderbares, wildes, weites Land Kanada

Faszination der Rocky Mountains – Indian Summer in Ontario

eine Dia-Schau von

Hans Klös

am Freitag, dem 27. Januar 1995, um 20.00 Uhr
im kleinen Saal des Bürgerhauses in Nidda

Eintritt frei!

Eine Vortragsveranstaltung der Stadt Nidda und der Schutzgemeinschaft „Deutscher Wald“, Ortsverband Nidda.

K.A. v. 24. 1. 95